

留寿都高校だより

令和5年10月号

(令和5年10月31日発行)

TEL(0136)46-3376

FAX(0136)46-3386

校長より

北海道留寿都高等学校長 川 嶋 修 一

あの暑い日々は何だったのだろうか？と思うような肌寒い日々が続き、17日には中山峠で積雪がみられ、羊蹄山は麓まで白く染まるなど、秋を楽しむ暇が無いようなスピードで本格的な冬支度を進める時期となりました。

さて、27日から熊本で開催された第74回日本学校農業クラブ全国大会（熊本大会）農業鑑定競技に3年生の寶崎快君が出場しました。8月のバドミントン部遠藤さんに続いて、本校生徒が全国大会に出場できたことは大変嬉しく思います。寶崎君が出場した農業鑑定競技は、農業に関する知識・技術の定着度を競う競技で全国から約1000名の生徒が出場するものです。その大会規模の大きさに大きなプレッシャーを感じたと思いますがこの経験がより一段と自分自身を成長させたことと思います。来年度は岩手県で開催されますので後輩の皆さんも農業の基礎知識を高め是非とも出場してください。

保育所交流事業

10月10日（火）に、るすつ保育所の皆さんと、今年最後の交流となるサツマイモの収穫を行いました。春の種まきから収穫までの作業を保育所の皆さんと行う事ができました。次年度も引き続き一緒に交流会ができることを楽しみにしています。



そば打ち体験

10月13日（金）に2年国際農業コースの生徒3名が、るすつ手打ちそば愛好会のご指導の下、三の原五輪会館にてそば打ち体験を実施いたしました。初めてのそば打ちでしたが、丁寧に教えていただき、上手にそばをうつことができました。作ったそばはその場でおいしくいただき、貴重な体験となりました。



P T A地区懇談会を終えて

10月20日（金）に留寿都高校を会場にP T A地区懇談会を実施しました。懇談会前半では学校生活の様子、学習活動・行事、進路状況、寮生活など、各担当教員からの説明を行い、その後、各学年担任と個別懇談を行いました。

懇談会には、ご多用にもかかわらず、各地から多くの保護者の皆様にお越しいただきまして誠にありがとうございました。この懇談会に限らず、何かお問い合わせ等ございましたら、ご連絡をいただきたいと思ひます。

オンライン交流（韓国高校生徒）

10月23日（月）に3年生「英語会話」の授業で韓国の高校（Daeil Tourism High School：ホテル航空・ベーカリーデザート・外食産業・美容アートを学ぶ学校）の生徒達と国際交流を行いました。英語で自己紹介と留寿都高校とルスツリゾートの説明をし、それから5つのグループに分かれて日本語で互いの文化等について意見交換をしました。日頃アレックス先生と英会話練習しているので、臆することなく交流することができました。



事前学習パネル



ブレイクルームでの交流



韓国の生徒の様子

日本学校農業クラブ全国大会（熊本大会）

10月24日（火）～26日（木）に熊本県で開催された日本学校農業クラブ連盟全国大会（熊本大会）の、農業鑑定競技生活コースへ本校から3年生の賢崎快君が出場しました。残念ながら入賞することはできませんでしたが、この経験をこれからの学校生活や進路へ生かせるよう取り組んで行きたいと思ひます。



★☆☆11月行事予定★☆☆

1（水）	盲導犬講習会	20日（月）～ 23日（木）	教育相談週間（2年）
6日（月）～ 10日（金）	教育相談週間（3年）	20日（月）	第4学年福祉施設実習報告会
	見学旅行（2年）	23日（木）	勤労感謝の日（登校日）
13日（月）	救命講習（2・4年）	24日（金）	振替休業（11/23分）
16日（木）	食品衛生講習 （2年国際農業コース）	27日（月）～ 28日（火）	後期中間試験